



## Abschied im Paleg



Diese Aufnahme entstand am frühen Abend des 25. Juni: Sie zeigt einige Schüler der Klasse 4b unserer Auenwaldschule, Eltern und Lehrkräfte, die mit einem Grillen am Vereinshaus Paleg den Abschied der Kinder aus der Grundschule gestalten. Die aufgebauten Zelte (auch der VW-Bus ist ein Zelt) zeigen, wie es anschließend weiterging, nämlich mit einer Übernachtung, die mit einem spannenden Spaziergang in dunkler Mitternacht eingeläutet wurde.

Die auf der Terrasse aufgestellten Möbel des Versammlungsraumes sind eine Ausnahme und der Tatsache geschuldet, dass während der Sommerferien eine Grundsanierung des Fußbodens angesetzt war.